

# **Atemschutzübung mit FF Baumgartenberg**

## **Heisse Atemschutzübung mit der Feuerwehr Baumgartenberg**



Am Samstag, den 25. Juli 2009, veranstaltete der Atemschutzbeauftragte der Feuerwehr Klam, HBM Ronald Riepert gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Baumgartenberg eine heisse Atemschutzübung in einem alten Kellergewölbe in Achatzberg (Kreuzung Achatzberg-Klam-Saxen).

Die Übungsteilnehmer trafen sich um 13:30 Uhr im Zeughaus Klam, wo noch ein paar wenige Übungsdetails besprochen wurden.

Anschließend wurde das Feuer im alten Kellergewölbe in Achatzberg entzündet und die Übung konnte beginnen. Nach der Alarmierung fuhren die Fahrzeuge sofort zum Übungsort wo man sich sofort auf den fingierten Einsatz vorbereitete.

Geübt wurde dabei das Retten von Personen aus einem brennenden Keller und das Löschen eines dort entfachten Feuers.

Die "heiße" Übung, an der die Kameraden aus Baumgartenberg mit Kommandantstellvertreter OBI Lettner mit vier Mann, Tankwagen und Kommandofahrzeug und fünf Kameraden der FF Klam teilnahmen dauerte an die 2 Stunden. Dabei wurde das Hitzeempfinden der Kameraden im Kellergewölbe wieder einmal auf das extremste getestet.

Im Anschluss an die Übung fand noch eine Nachbesprechung statt bei der die gute Kameradschaft mit der FF Baumgartenberg noch weiter vertieft wurde.

Die Kameraden der Nachbarfeuerwehr bedankte sich bei der FF Klam für die Einladung zur "heißen" Übung mit einer Getränkepende über die wir uns natürlich sehr freuten.

An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön für die Teilnahme an der Übung und natürlich für die erhaltene Getränkepende.

Alle Fotos von der Übung finden sie hier in unserem [Fotoalbum](#).

30.07.2009 19:42 von Administrator